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126 m2
Réf. 1428LA
5850 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Cannes, dans le tres prisé quartier du mouré rouge, tres beau 4 pieces
entierement rénové avec un grand toit terrasse vue mer agrémenté d'un
jacuzzi et d'un barbecue. l'ascenseur de la résidence vous amene
directement dans |'appartement composé d'une entré qui dessert un
spacieux séjour ouvert sur une terrasse, une cuisine américaine tres
bien équipé, une chambre parentale avec lit double 1.80, terrasse et
salle de bain/douche/wc. Une seconde chambre en suite avec lit
double 1.60 et sa salle de douche, et une troisieme chambre avec lit

double 1.40, une salle de douche et un wc indépendant. ...

Cannes Mouré Rouge , a superb entirely renovated 3-bedroom apartment
benefitting from a vast roof terrace with lounge fumiture, bbg and jacuzzy, offering
lovely views over the sea and Lerins islands.The lift in the residence takes you
directly to the apartments entrance-hall and living-room with open plan kitchen and
access to a terrace with glimpse of sea.A Masterbedroom with double bed 1.80
and access to the terrace, a bathroom with shower and toilet. A second bedroom

with double bed 1.60 and its shower-room and a third bedroom with double bed
1.40 shower-room and a separate toilet.High ...
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